



6 Pièces

250 m²

Réf. 84329358

6 900 000 €

Vidauban

Maison à vendre (83550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité par Limandat Immobilier À seulement 45 minutes de Cannes, entouré des vignobles typiques de la région du Var, découvrez l'un des plus beaux domaines équestres d'Europe, apte à accueillir de grandes compétitions. Le domaine comprend une villa rénovée en 2023 de 250 m² offrant un grand séjour avec de larges ouvertures sur le jardin, la piscine et les vignes environnantes, une cuisine équipée, quatre chambres dont deux en suite, une chambre d'enfant, deux salles de bain indépendantes, un bureau, une salle de sport et une buanderie. À l'extérieur, la maison dispose de grandes ...

Sole agent by Limandat Immobilier Just 45 minutes from Cannes, surrounded by the typical vineyards of the Var region, discover one of the most beautiful equestrian estates in Europe, able to host major competitions. The estate includes a villa renovated in 2023 of 250 m² offering a large living room with wide openings to the garden, the swimming pool and the surrounding vineyards, an equipped kitchen, four bedrooms, two of which are en suite, a children's room, two independent bathrooms, an office, a gym and a laundry room. Outside, the house has large terraces, a swimming pool, a tennis ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

